



Photo:Shinichi Kuno/JICA

南スーダンは2011年に独立した世界で一番若い国。不安定な情勢が続く、難民と国内避難民は合わせて400万人以上いるといわれています。JICA南スーダン事務所は支援策の柱の一つとして、スポーツを通じた平和促進を

図スポーツ課
☎027・898・6005

スポーツで平和促進を目指す 南スーダンの選手を応援します

掲げています。そこで、本市では南スーダン選手の2020年東京オリンピック・パラリンピックに向けた長期間の事前トレーニングを受け入れ、平和促進を目指します。この事業に必要な資金を、クラウドファンディング型ふるさと納税で募集します。目標金額は2,000万円。南スーダン選手支援のため、ご協力をお願いいたします。通常のふるさと納税と同じく、寄付額の2,000円を超える部分は翌年の住民税などから控除に。返礼品はありませんが、市民も支援できます。また、希望者は氏名か企業名を本市ホームページで公開します。事業の実施が困難になった場合、集まった資金は南スーダンのスポーツ振興に活用します。詳しくは問い合わせるか、本市ホームページをご覧ください。
期日 4月1日(月)～来年3月31日(火)

JICA南スーダン事務所長
友成晋也さん

南スーダンは独立後も国内の政治勢力や民族間の衝突が続く、平和の訪れは実現していません。JICAでは2016年から若者たちが集うスポーツの祭典を、平和と国民結束の日として支援してきました。2020年東京オリンピックに向けてこの国の若者たちは、国民に自信と勇気を与えるアスリートになることを夢見て、日々練習に励んでいます。しかし、練習環境などは厳しい状況です。長期事前キャンプの実現は、厳しい環境の中で頑張る彼らにとって何よりもチャンスであり、サポートになります。ぜひご協力をお願いします。



4月1日から
申し込みできます

ふるさとチョイス
ホームページはこちら



図職員課
☎027・898・6507

来年度の本市職員採用試験の受験予定者を対象に、採用説明会を開催します。業務の概要説明の他、先輩職員との座談会などを行います。
日時 ① 4月25日(木) ② 26日(金)、14時～16時
会場 前橋プラザ元気21
対象 来年度の本市職員採用試験受験予定者、先着各50人
申し込み 4月4日(木)9時～10日(水)17時に本市ホームページで

採用試験に向けて 市役所の仕事知ろう

意見やアイデアが形に 皆さんの声を市政に生かします

図 市政発信課 ☎027-898-6644



提案・意見の投書方法

● 専用ハガキや任意書式

市役所市政発信課へ郵送。または、市役所1・2階や前橋プラザ元気21内3階中央公民館、各支所・市民サービスセンターに設置している意見箱(切手不要)に投函してください。

● メールやファクスで

✉ shiseihasshin@city.maebashi.gunma.jp

FAX 027-224-1288

● ぐんま電子申請受付システムから電子申請で



本市では開かれた市政を推進するため、皆さんからの提案や意見を随時受け付け、これらが事業実現につながっています。寄せられる建設的な意見の件数は年々増加。実現数も増えています。また、寄せられた提案や意見には、担当課の他に市長も目をとっています。内容によっては市長自ら回答。より良いまちづくりを目指して、皆さんからの提案や意見を生かしていきます。

皆さんからの提案で実現しました



通学路の危険箇所安全柵

用水路転落防止のための安全柵を設置し、児童や歩行者が安心して歩ける道にしました。併せて、コンクリート升にふたをして安全を確保。市民の皆さんからの見守りの声が形になりました。



さらに利用しやすい図書館へ

こども図書館を利用する小学生の声から実現しました。渋川市との相互利用ができるようになり、借りられる場所が増えました。本だけでなく、市民同士の交流も期待できます。



新前橋駅の一般駐車場の案内

表示を見やすくし、送迎用の停車位置と駐車場の場所を分かりやすくしました。また、バスやタクシーの進入路と区別し、一般車を安全にスムーズに誘導できるようにしました。